

拝啓 師走のみぎり、貴社益々ご繁栄の事とお慶び申し上げます。共和ゴムの寺阪です。



代表取締役 寺阪 剛  
Takeshi Terasaka

いよいよ今年も残すところあと1ヶ月となりました。今年は新型コロナウイルスの感染拡大に始まり、イギリスのEU離脱、米中貿易戦争、東京オリンピックの延期、安倍長期政権の終焉、アメリカ大統領選挙、そしてコロナ第三波…まさに歴史に残る一年間だったと思います。コロナで生活様式も仕事のやり方も一変しました。景気も大きく後退しており、世界的な大恐慌が到来しつつあります。このような環境下ではありますが、新工場立ち上げに向けて現在準備中です。本社すぐ近く(車で約1分)のところに、「枚方工場」という名称で来年1月から稼働を開始致します。本社や第3工場の設備などを全て枚方工場に移設、集約させることで生産効率UPを目指します。第4工場の積層式自動裁断設備は本社に移設させることで設計チームと連携しやすくし、よりスピーディーな対応を目指します。第2工場の一部設備を第4工場に移設し、さらに追加で設備を導入する予定です。また枚方工場には台湾製の最新設備(ゴム成型機)を4台導入いたします。コロナ禍で少し不安なところもありますが(笑)、コロナ禍で景気が減退しているからこそ、好条件の工場が空いたり、設備が安く購入できたりというメリットもあり「不況下にこそ投資」という方針で、ずっとこのチャンスを窺っておりました。こんな環境下ですが成長戦略はしっかりと描いておりますので、将来の成長のため、思い切って決断しました。

来年は「営業改革」が一番のテーマだと考えております。(新工場に関しては製造部が丸となって来ており全然心配しておりません…笑) 従来からの外勤型営業だけでなく、内勤型営業(インサイドセールス)にも今年から取り組んでおり、SNS、YouTubeなどを積極的に活用していくつもりです。またホームページも今までのHTML言語からCMS化することで更新しやすくし更新頻度を更上げていくことでSEO対策をしっかりと行いGoogle等での検索順位UPを目指します。今年社内でのSEO検定の有資格者が3名(川崎、阿南、大神)となりました。会社の方針をいち早く察知し資格を取得してくれて大変ありがたいです。GoogleやYahoo!でのキーワード広告に予算を配分し、この3名を中心にSEO対策をしっかりと行う事でホームページからのお問い合わせ件数を倍増させたいと考えております。また営業予算の立て方も来年度は大きく見直しました。営業が定量目標以外にも自分でテーマを決めて、新しいことに積極的に取り組んでもらいます。このような時期だからこそ、営業がしっかりとしないと会社の衰退に繋がると強い危機感を持っております。皆様のご指導ご鞭撻をいただければ幸いです。今後とも何卒宜しくお願い致します。

敬具



<http://www.kyowa-r.com/>

KYOWA  
RUBBER  
NEWS  
LETTER

共和ゴムニュースレター 第60号  
2020年12月発行

ニュースレターのバックナンバーは  
弊社ホームページでご覧いただけます。

### 共和ゴム株式会社

#### 本社

〒573-0102 大阪府枚方市長尾家具町3丁目4番地3  
Tel. 072-855-1039 / Fax. 072-855-1090

#### 東日本営業所

〒103-0027 東京都中央区日本橋2-15-3日本橋HYビル4F  
Tel. 03-5255-5133 / Fax. 03-6673-3505

#### 栃木事業所

〒323-0057 栃木県小山市南小林439  
TEL:090-3268-1039 FAX:028-333-1169

# KYOWA RUBBER NEWS LETTER



2020.12

FCティアモ枚方  
全国地域サッカー  
チャンピオンズリーグ  
2020優勝!

Vol. 60

速報  
FCティアモ枚方  
JFLへ昇格決定!

# NEWS

## 01 速報! FCティアモ枚方 JFLへ昇格決定!

FCティアモ枚方 全国地域サッカーチャンピオンズリーグ2020優勝!

共和ゴムがオフィシャルスポンサーをつとめ、弊社社員でもある道上、桐谷の両選手が所属するサッカーチーム「FCティアモ枚方」が、11月23日(月・祝)に行われました全国地域サッカーチャンピオンズリーグ2020決勝ラウンド・最終節(VS 栃木シティFC)の試合の結果、同数の勝点5、得失点差により悲願のJFL昇格が決まりました。

選手の皆様、関係者の皆様、おめでとうございます!!

## 02 年末年始休業のお知らせ

誠に勝手ながら、下記の期間を年末年始休業とさせていただきます。ご迷惑をおかけしますが、何卒宜しくお願い申し上げます。

12月26日(土) ~ 1月4日(月)

1月5日(火)より平常通り営業させていただきます。

## 03 WEB請求書発行システム導入のお知らせ

この度、弊社は、お客様への請求金額のご案内の迅速化を目的とし、これまで郵送等でお送りしていた請求書に変わり、インターネット上で請求情報を確認/ダウンロードできる、株式会社ラクス「楽々明細」システムの導入を進めております。来年1月からの実施を目指して現在準備中です。

システムの利用開始時には、取引先様に改めてご案内をさせていただきます。大変お手数をお掛けすることになるかとは存じますが、何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

WEB帳票発行システム



## 辞任のご挨拶

共和ゴム株式会社 取締役 東営業所所長  
寺阪 仁

平素よりご愛顧賜りまして、誠にありがとうございます。  
2020年12月20日をもって、共和ゴム株式会社取締役を辞任し、退職させて頂くことになりました。

高校卒業後、直ぐに共和ゴムに入社し、28年間お世話になりました。  
長い様でもあり、色々と思い返すと短い年月だった気もします。

入社した当時は、私を含めて社員7名の小さな会社でした。  
今は、会社もそれなりの規模にもなり、会社が成長していく姿を目の当たりに見る事もでき、共に私も成長させて頂きました。  
色々な経験もさせて頂き、辛い事も有りましたが、非常に良い経験を指せて頂いたと思っております。

入社してから現在までを、少しだけお話しさせていただきます。

入社当時~20代後半は、分からない事だらけで日々、仕事を通じて色々学んでおりました。  
工場で物づくりをしていたので、物づくりのノウハウは工場で学ばせて頂きました。  
30代に入り、自身の知識や経験が活かせる営業が出来てきました。  
同時に、品質管理部門の立ち上げをさせて頂いていた事も有り、更に物づくりへの考え方が深まりました。

2006年には、中国子会社が設立し、上海への出張が凄く増えた時期でも有ります。  
入出国のスタンプがすごく増え、パスポートの押す場所が無くなり、増補してもらうほどに。。。。  
全て閑空と上海浦東空港のハンコばかりでしたけど(苦笑)

40代に入り、東日本エリアへのさらなる展開を担い、東京へ赴任しました。  
当時は、都内のネットカフェみたいな、ごく狭い事務所で一人きり。。。  
事務所には窓も無く、外が晴れているのか曇っているのかも分からないと言う状況で、ひたすら頑張りました。  
その後、東日本エリアへの販売も順調に伸びて、都内に20坪以下の事務所ではありますが、業務と営業メンバーを入れて、それなりの形にする事が出来たと思います。  
こうして会社の成長があったのも、一重にお客様、仕入れ先様、社員の皆様のお陰だと思っております。

私は、共和ゴムを去ることになりますが、皆様と共に歩めた記憶、想いを大切に胸にしまって、今後も歩み続けて行きたいと思っております。  
直接ご挨拶できなかった方々には大変申し訳ございませんが、文面でのご報告をお許しください。

皆様、季節の変わり目、コロナ禍の中で、体調管理には十分に気を配りお身体、ご自愛下さい。  
皆様のご健康と、幸せを心よりお祈りし、お礼かたがた挨拶とさせていただきます。

本当に有り難うございました。